

DE ARCHIVO. Imagen de un autobús durante un servicio en la ciudad.

# Horario habitual para el transporte urbano

Las líneas y el horario vuelven a restaurarse con la única excepción de los trayectos entre las 23:00 y las 6:00

ormalidad. El concejal de Contratación, Control de Servicios Públicos y Proyectos Municipales del Ayuntamiento de Jaén, Francisco Lechuga, informó de que ya se ha notificado a la empresa prestadora del transporte urbano, Autobuses Castillo, la necesidad de restablecer el horario habitual de este servicio, para, de este modo, dar cumplimiento a la orden del 18 de marzo de 2021, dictada por la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía. Ello implica, tal y como apuntó el responsable municipal, que la circulación de autobuses ur-

banos vuelve al horario habitual, con una única restricción, que afecta al último recorrido de la Línea 1, de Peñamefécit al Centro, que tendrá que adelantar el final del trayecto, en 30 minutos, y concluir a las 23:00 horas, como ocurre en el resto de las líneas.

Del mismo modo, se mantiene la parada de "El Neveral", en tanto que el Ayuntamiento no reciba contestación en contrario sobre la operatividad de la misma de la Delegación Territorial de la Consejería de Salud y Familias. De este modo, el servicio de autobús urbano se adapta a la limitación de circulación de las personas en horario nocturno, decretada por la

Junta de Andalucía, que establece esta restricción entre las 23:00 y las 6:00 horas. Toda la información sobre líneas y horarios puede consultarse a través de la página web del Ayuntamiento. Una vuelva a la "normalidad" después de que el Ayuntamiento cambiara los horarios del autobús por la pandemia el pasado mes de enero. Fue entonces cuando casi todas las líneas dejaron de prestar servicio a las 20:00 horas para coincidir con el horario comercial y con el objetivo de hacer este servicio más efectivo y eficiente por lo que se han ido adaptando a las distintas restricciones y ahora vuelve a restablecerse.

JUVENTUDES SOCIALISTAS

## Lamento por la subida del paro juvenil

Juventudes Socialistas de Jaén lamenta que el paro juvenil se haya disparado en los últimos dos años y reclama a la Junta de Andalucía "que deje de perder el tiempo, que reactive los planes locales de empleo y que desarrolle nuevas medidas de inmediato para favorecer que los jóvenes puedan tener oportunidades de acceso al mercado laboral y no ver desperdiciados su formación y su talento". Advierte que la Junta de derechas "ha sido letal para el empleo juvenil" en estos dos años, ya que se ha producido un incremento del 45% del paro entre los menores de 25 años.

MEDIDAS DE LA JUNTA

## Ayudas para autónomos y empresas

El coordinador provincial de Ciudadanos en Jaén, Miguel Moreno, anunció que el Gobierno andaluz va a beneficiar a "quienes llevan un año tratando de no caer como los autónomos y las pymes, entre otros", con un nuevo paquete de ayudas directas, "que es totalmente necesario en una provincia como la de Jaén, que recordemos, tiene en estos momentos a más de 2.500 trabajadores en ERTE, y a 691 empresas acogidas a esta figura". De esta manera, Moreno defendió "la política útil de Ciudadanos".

II PLAN ESTRATÉGICO

## Reeditar el Foro por la Cultura, en el punto de mira

"Jaén, cultural y educativa" ha sido la penúltima de las ocho estrategias que ha sido analizada por las Comisiones de Seguimiento e Impulso del II Plan Estratégico de Jaén. Cuarenta personas expertas del ámbito cultural, educativo y deportivo de la provincia han participado en la sesión de trabajo en la que se acordó la reedición del Foro por la Cultura de Jaén. La Comisión incidió en la necesidad de reactivar este punto de encuentro de la cultura jiennense para analizar, en esta ocasión, la situación que actualmente atraviesa el sector y el cambio de paradigma al que está asistiendo con el uso de nuevos formatos, canales de comunicación y audiencias, que deberán abordarse en esta iniciativa cultural.

En la reunión también se acordó la puesta en marcha de un Foro por la Educación de la provincia de Jaén, en el que se den cita todas las administraciones e instituciones competentes en esta materia, así como colectivos clave en el sistema educativo. En relación con este ámbito, también se ha incidido en la necesidad de abrir más los centros educativos a su entorno y que los mismos se impregnen del patrimonio y cultura local. Por otro lado, los miembros de la Comisión pusieron el foco en la necesidad de una mayor coordinación en torno a los citas culturales que se celebren en la provincia. Asimismo, se ha acordado estudiar cómo se podría poner marcha una Agenda Cultural.

#### Webinar sobre el mercado de las bodas

■ Ifeja y Müy Jaén organizaron el webinar "La situación actual del mercado nupcial y expectativas de futuro post covid", celebrada en el marco de Jaén de Boda. En la iniciativa se concluyo que la tendencia a la digitalización y eventos más reducidos orientados a las necesidades del cliente será la tendencia del mercado nupcial tras la pandemia.

#### Semana Santa llena de actos en el Abuelo

#### **PROGRAMACIÓN**

El Camarín de **Nuestro Padre** Jesús Nazareno prepara una Semana Santa especial. Así, se podrá ver al Abuelo todos los días excepto este sábado y los dos domingos por la tarde. Además, habrá celebraciones a diario. La primera, el Viernes de Dolores, a partir de las 18:30 horas, con la oración, misa y via crucis.

### El CES renueva su Consejo

#### **ECONOMIA**

El Consejo Económico y Social de la Provincia de Jaén celebró la sesión preliminar en la que tomaron posesión los nuevos consejeros de los tres grupos que lo conforman, así como tres de los cuatro miembros que forman el Grupo de Expertos. Asimismo, propusieron a Francisco Reyes que el presidente siga siendo Manuel Parras Rosa.



#### Licitación del contrato en el Centro de Día

#### 71.123,36 EUROS

La concejal Ángeles Díaz anunció la licitación del contrato de suministro de comida preparada (desayuno, almuerzo y merienda) para los usuarios del Centro de Día Ocupacional Municipal. Se trata de unas dependencias para personas con discapacidad psíquica, situada en la calle Frailes. El presupuesto base de licitación es de 71.123,36 euros.